On en parle

Boostee en direct de Cholet sur NRJ

Le rappeur choletais Boostee sera en direct sur NRJ Angers ce mercredi à partir de 15 h. L'émission spéciale se tiendra depuis les Arcades Rougé pour l'ouverture de la nouvelle fréquence de la radio à Cholet (97.9). Un live de l'artiste est notamment au programme. De plus en plus populaire sur la toile ces derniers mois, Boostee s'est fait remarquer avec les titres « Feel Alone » et « Pop Corn », vus des milliers de fois sur Youtube.



Le Courrier de l'Ouest - Mercredi 21 septembre 2016

Boostee, le rappeur choletais au succès foudroyant

Son premier single totalise plus de 2 millions de vues sur YouTube, son dernier clip enregistre déjà 1 million de clics. La musique de Boostee tourne aujourd'hui en boucle sur plusieurs radios. Ce succès fulgurant, le Choletais de 20 ans le vit comme un rêve.

Page Cholet



Boostee, en direct des Arcades Rougé, sur NRJ

L'artiste choletais Boostee explose avec deux clips qui comptabilisent des milliers de vues sur YouTube, des reprises sur les radios nationales et des shows un peu partout en France.

Entretien

Boostee, auteur et chanteur.

En quelques mois, vous avez littéralement explosé!

En mars, on a sorti le clip Feel alone. Aujourd'hui, on a dépassé les deux millions de vues sur YouTube. C'est vrai, ça a explosé. Je passe sur les radios nationales, c'est vraiment gratifiant.

Au début, avec le compositeur choletais Nino Vella, on passait notre temps à "regarder les statistiques (rires). On avait du mal à bosser. Mais on a vite foncé. Pour le second clip Pop-Corn, sorti il y a un mois, nous en sommes à un million de vues.

Comment ça s'est passé pour arriver sur des radios comme NRJ ou encore Vibration?

Mon attaché de presse n'a rien lâché! Très vite, même avant le buzz, j'ai été entouré pour faire la promo de ma musique. Le premier single a plu. Il est monté en rotation assez vite, jusqu'à passer plusieurs fois par jour!

Pour le second, ce sont les radios qui étaient demandeuses. Depuis juin, je suis sur plein de plateau live de radios, nationales ou locales. Je n'arrête pas. Je vis un rêve. C'est beau.

Vous aviez sorti un EP, vendu sous le manteau à vos copains de lycée. Aujourd'hui, vous achevez enfin votre album?

Enfin oui! A cette époque je ne pensais pas que ça deviendrait ma vie! Je n'y pensais pas, mais quand je fais quelque chose, j'aime que ce soit bien fait. Je kiffais vraiment ça!

Aujourd'hui, j'ai signé avec la maison de disques Polydor, chez Universal. L'album devrait sortir avant la fin de l'année, on est vraiment sur la fin.



Le Choletais Boostee, qui connaît un succès fulgurant, vient à la rencontre de son public ce mercredi.

Il comportera environ 14 titres.

Pour cet album, j'ai écrit l'intégralité des textes. Il y aura quelques surprises.

Et quelles sont vos sources d'inspiration ?

Je n'écris rien de violent. Je n'aime pas la violence, elle ne m'inspire pas si ce n'est pour la dénoncer. En tout cas, pas la prôner.

J'aime parler d'Amour. Pas uniquement celui entre un homme et une femme, mais l'Amour, avec un grand A. C'est quelque chose de fort.

Je n'aime pas non plus prendre position. Enfin, pas pour le moment. Il faut faire les choses dans l'ordre. Les messages trop forts, scandés... Je suis le premier que ça saoul. Je veux apporter un message positif et surtout fédérateur.

Vous travaillez qu'avec des Choletais ?

Ça se passe comme ça. Avec Nino, on travaille tous les deux, de la création jusqu'aux paroles. Moi, j'écris, Nino compose. On avance ensemble, on se fait confiance.

Pour les clips, je connaissais Joris Fravraud. On a dû en tourner six ensembles. Le dernier, c'est un autre Choletais qui l'a réalisé, Corentin Luis, avec Block 8 en production. C'est vrai qu'on est une génération d'artistes choletais (sourire)!

Ce mercredi vous faites un direct sur NRJ, depuis les Arcades Rougé ?

La radio a une nouvelle fréquence à Cholet. Avec le présentateur Nico, il y aura un décrochage en direct entre 15 h et 17 h. C'est une émission spéciale. Et comme je suis de Cholet... Ça devrait être fun. Je ferai un live tranquille, avec le titre *Pop-Corn*.

Recueilli par Sophie DELAFONTAINE.

Mercredi 21 septembre, de 15 h à 17 h, NRJ invite Boostee aux Arcades Rougé pour une session live, rencontres et dédicaces.

Ouest France – Mercredi 21 septembre 2016

Le rappeur Boostee, rock star à Cholet



CHOLET. La radio NRJ diffusait hier une émission en direct des Arcades Rougé lors de laquelle l'invité, le jeune rappeur Boostee, a pu mesurer sa cote de popularité dans sa ville.

PAGE 6

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 22 septembre 2016



Boostee travaille sa notoriété « à la maison »

Le rappeur choletais était hier l'invité d'une émission diffusée sur NRJ et enregistrée en direct des Arcades Rougé.

Le mercredi après-midi, le Arcades Rougé, c'est un peu le carrefour des adolescents. Relâche des lycées et des collèges oblige. Hier, le phénomène était encore plus remarquable. Vers 15 heures, le Carré des tolles était bondé de jeunes, notamment des filles. Devant le magasin New Yorker, NRJ a installé un studio éphémère pour une émission en direct. La radio marque le coup pour le lancement de sa fréquence locale : 97.9. Nikolas, l'animateur chauffe le public en attente de l'invité qui sera à l'honneur du décrochage, à partir de 15 h 50 : Boostee.

« Il doit être connu »

Quand le bonhomme débarque, à une quinzaine de minutes de l'antenne, l'ambiance monte clairement d'un cran. L'heure est aux selfies avec l'artiste, dont les chansons passent sur la station. Les plus chanceuses ont droit au bisou. Plusieurs

dizaines de jeunes badauds sont là, dont la « Boosteam », fans inconditonnels. D'autres passants sont un peù circonspects. « Je ne sais pas qui c'est mais je vais le prendre en photo car il doit être connu. » Le rappeur, révélé par sur Youtube grâce à ses titres « Feel Alone » et « Pop Corn », n'est pas encore une star absolue, mais sa notoriété grandit. Ombeline est ainsi venu spécialement d'Angers pour poser une question à « l'icône » sur ses « influences musicales ».

Le rendez-vous est participatif, le

public mis à contribution. Ça tweete, ça poste sur Facebook. L'artiste est dans l'air du temps. « Tu n'arrêtes pas de courir dans toute la France ? Ça fait du bien d'être à la maison ? » demande Nico. « Ça fait trop plaisir ! J'ai vu un ancien surveillant et des jeunes que je connais. » Après les questions-réponses et un live, Boostee retrouve « son » public. Avant de repartir au travail pour son premier album et sur les routes. Le NRJ Music Tour de Marseille en ligne de mire.

V. L

Le Courri<mark>er de l'Oue</mark>st – Jeudi 22 septembre 2016

Boostee a rencontré ses fans mercredi



Boostee était très attendu aux Arcades Rougé, hier.

Le rappeur choletais Boostee était l'invité d'un décrochage de la radio NRJ depuis les Arcades Rougé (*Ouest-France* d'hier). L'artiste a été accueilli par des dizaines de fans et s'est prêté au jeu des selfies et dédicaces.

Son premier single Feel Alone totalise plus de 2 millions de vues sur YouTube et son dernier clip, Pop Corn, enregistre déjà 1 million de clics.

Ce succès fulgurant, le Choletais de 20 ans, le vit comme un rêve. La musique de Boostee tourne aujourd'hui en boucle sur plusieurs radios.

Ouest France – Jeudi 2<mark>2 se</mark>ptembre 2016